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CIRNE DE TOLEDO, PRESIDENTE DA COMPANHIA

ENERGETICA DE SAO PAULO-CESP DRA ANA MARIA

OLIVEIRA DE TOLEDO RINALDI, SUBPROCURADORA GERAL

DA AREA DE CONSLTORIA DR. MARCIO NASCIMENTO

MAGALHAES, PRESIDENTE DA EMPRESA

METROPOLITANA DE AGUAS E ENERGIA ELETRICA - EMAE, DR. GERSON

EDSON FERREIRA FILHO, COOREDANADOR DA UNIDADE

DE GESTAO ESTRATEGICA, DR. DILSON SUPLICY

FUNARO, ASSESSOR DE GABINETE DA SECRETARIA DOS

TRANSORTES DR. OSWALDO ALFAIA JUNIOR, CHEFE DA

COORDENADORIA EXECUTIVA DA PRESIDENCIA DA CESP,

DR. FERNANDO CARVALHO BRAGA, SECRETARIO

TECNICO E EXECUTIVO DESTE CONSELHO, DRA MÕNICA

LANDIME DRA MIRNA AYRES ISSA GONCALVES,

ASSESSORES TECNICOS DE GABINETE DA SECRETARIA DE

ECONOMIA E PLANEJAMENTO, BEM COMO O

COORDENDOR E TECNICOS QUE INTEGRAM O CONSORCIO

RESPNSAVEL PEIO SERVICO *B*, CONTRATADO POLA CESP 0

SENHOR PRESIDENTE DO CONSELHO ABRE OS TRABALHOS

ANUNCIANDO, COMO PORFICIRO ASSUNTO DA PAUTA DO

DIA, A RETOMADA DAS DISCUSSOES ACERCA DO PROCESSO

DE PRIVATIZACAO DA COMPANHIA ENERGETICA DE SAO

PAULO-CESP CUJO LEILAO FOI CANCELADO EM

05112/2000, PELA AUSENCIA DE INTERESSADOS NA

SEQUENCIA, PASSA A PALAVRA AO SENHOR SECRETARIO DE

ENERGIA, QUE INICIA SUA VAICAO ABORDANDO OS

PROBLEMAS QUE TERIAM MOTIVADO A DESISTENCIA DOS

INVESTIDORES E AS PERSPECTIVAS DE SOLUCAO DESTACA,

EM PRIMEIRO LUGAR, O ATRASO NA OBTENCAO DA LICENCA

DO INSTITUTO BRASILEIRO DE MEIO AMBIENTE E DOS

RECURSOS NATURAIS RENOVAVEIS IBAMA,
CONDICI

NANETE BASICA PARA SE PROCEDER A ELEVACAO DA COTA DO

RESERVATORIO DA HIDRELETRICA DA USINA SERGIO MOTTA

(ANTIGA PORTO PRIMAVERA), PARA 259 METROS, CERCA DE

6 METROS ACIMA DO NIVEL EATUAL NESSE PARTICULAR,

INFORMA QUE TODAS AS EXIGENCIAS LISTADAS NO TERMO

DE REFERENCIA DO IBAMA, OU JA FORAM CUMPRIDAS, OU

ESTAO EM FASE DE CONCLOSAO ACRESCENTA, AINDA, QUE

A VISTORIA TECNICA DO IBAMA E AGUARDADA PARA 29 DE

JANEIRO, APOS O QUE SE DARA INICIO AOS

PROCEDIMENTOS NECESSARIOS PARA PREENCHER A QUOTA 0 SENHOR

SECRETARIO DE ENERGIA INFORMA, TAMBEM, QUE, DESDE

FNAL DE DEZEMBRO PASSADO, JA ESTA EM OPERACAO A

81 TURBINA DA REFERIDA USINA QUANTO A DIVIDA DE

CURTO PRAZO DA CESP, EQUIVALENTE A US* 500

MILHOES E COM VENCIMENTO EM MAIO DESTE ANO, O

SENHOR PRESIDENTE DA CESP COMUNICA QUE FOI

APROVADA A EMISSAO DE EUROBONUS NAQUELE VALOR E

CONTRATADO UM CONSORCIO DE BANCOS PARA ASSESSORAR OS

TRABALHOS RELATIVOS AO SEU LANCAMENTO, ESPERADO

PARA A SEGUNDA QUINZENA DE FEVERIRO NO QUE SE

REFEREA SITUACAO ATUAL DAS ACOES JUDICIAIS CONTRA A

PRIVATIZACAO DA CESP E OS ASPECTOS LEGAIS

ENVOLVIDOS, A SENHORA PROCURADORA GERAL DO ESTADO

OBSERVA QUE FORAM ARROLADDAS DEZESETE ACOESA DAS QUAIS

APENAS TRES, QUE TRATAM DE QUESTAO AMBIENTAL,

ESTAO COM LIMINARES NAO SUSPENSAS PROSSEGUINDO

REVEFA QUE A CESP JA ENTROU COM AGRAVO CONTRA EBS

E AGUARDA O SEU DESFECHO DADA ESSA COLECAO DE

FATOS NOVOS, REGISTRADOS DESDE O CANCELAMENTO DO

LEILAO, A UAF SUOS-SE UMA CONJUNTURA

MACROECONOMICA FAVORAVEL, OS SENHORES CONSELHEIROS JULGAM

CONVENIENTE PROCEDER-SE A REAVALIACAO DO VALOR

ECONOMICO DA EMPRESA DESSA FORMA, SOLICITAM AOS

TECNICOS DO CONSORCIO RESPONSAVEL PELOS ESTUDOS, QUE

RETOMEM AS ANALISES BUSCANDO VERIFICAR SE AS

MUDANCAS OCORRIDAS INDICAM ALTARACOES

SUBSTANTIVAS DE PRECO E SE AS PREMISSAS BASICAS, ADOTADAS NA

AVALIACAO ANTERIOR, CONTINUAM VALIDAS AO ANUNCIO

DE QUE O SENHOR GOVERNADOR DO ESTADO DE SAO

PAULO, DR. MARIO COVAS DEVERA DEIXAR O RECINTO, O

DR, RUY MARTINS ALTENFELDER SILVA, NA

QUALIDADE DE CONSELHEIRO DE LIVRE ESCOLHA DO SENHOR

GOVERNADOR, APROVEITA A OPORTUNIDADE PARA, EM

NOME DOS COMPANHEIROS DO CONSELHO, PRESTAR-LHE

SOLIDARIEDADE NA FASE DIFICIL QUE ATRAVESSA, ENALTECER

A CORAGEM COM QUE TEM ENFRENTADO OS PROBLEMAS

DE SAUDE QUE O ACOMETERAM E FAZER VOTOS DE QUE

CONSIGA, COM O CARINHO DE TODOS, SUPERA-LOS

PRONTAMENTE O SENHOR GOVERNADOR DO ESTADO AGRADECE

AS PALAVRAS DE APOIO E RETIRA-SE RETOMANDO OS

TRABALHOS, O SENHOR PRESIDENTE DO CONSELHO PASSA A

)ALAVRA AO SENHOR SECRETARIO DA FAZENDA QUE

SUGERE A ADAPTACAO DA COMPANHIA DE SENEAMENTO

BASICO DE SAO PAULO (SABESP) E DA NOSSA CAIXA/NOSSO

BANCO AS REGRAS PROPOSTAS PELO PROGRAMA "NOVO

MERCADO" APRESENTADO PELA BOLSA DE VALORES DE

SAO PAULO (BOVESPA), POR JA ATENDEREM A EXIGENCIA

DE TER SEU CAPITAL FORMADO APENAS POR ACOES

ORDINARIAS PRECONIZANDO A DISTRIBUICAO DE ACOES A

POPULACAO E A INVESTIDORES INDIVIDUAIS, A FORMULA PROPOSTA

PODERIA SIGNIFICAR, NO ENTENDER DO SENHOR

SECRETARIO DA FAZENDA, UMA ALTERNATIVA AOS PROJETA DE

PRIVATIZACAO 0 SENHOR PRESIDENTE DO CONSELHO

CONSIDERA A IDEIA OPORTUNA, POIS TORNA FACTIVEL

TRANSFORMAR AS ESTATAIS EM COMPANHIAS PUBLICAS DE CAPITAL

ABERTO, COM A VANTAGEM DE REDUZIR EVENTUAIS

DEFFDA GESTAO ESTATAL NA OCASIAO, O SENHOR

PRESIDENTE DO CONSELHO APROVEITA PARA REGISTRAR O

AFASTAMENTO DO DR, YOSHIAKI NAKANO DO CARGO DE

EM NOME DE TODOS, O AGRADECIMENTO PELA

COLABORACAO PRESTADA AO LONGO DOS QUATRO ANOS EM QUE SE

MANTEVE COMO MEMBRO PERMANENTE E ASSIDUO

DESTA CONSELHO RESSALTA QUE, QUER SEJA NO

EXERCICIO DA ATIVIDADA ACADEMICA OU COMO ASSESSOR

ESPECIAL DO SENHOR GOVERNADOR, CONTINUARA

CONTRIBUINDO, COM DETERMINACAO, PARA O EXITO DAS ACOES DESTE

GOVERNO 0 SENHOR SECRETARIO DA FAZENDA AGRADECE

PALAVRAS DO SENHOR PRESIDENTE DO CONSEFHO,AS

ENFATIZANDO O APOIO QUE SEMPRE RECEBEU DOS

MEMBROS DO PED. LEMBRA, AINDA, QUE NAO PRETENDE SE

AFASTAR COMPLETAMENTE DO GOVERNO, MAS CONTINUARA

PARTICIPANDO DELE COM UMA NOVA MISSAO, AJUDANDO

A DESENVOLVER O CHAMADO GOVERNO ELETRONICO

DANDO CONTINUIDADE A MLUNIAO O SENHOR PRESIDENTE

DO CONSELHO SOLICITA, AO SENHOR SECRETARIO DE

ENERGIA, QUE APRESENTE O RESULTADO DOS ESTUDOS VISANDO

JETO DE SANEAMENTO DO RIO PINHEIROS DE POSSE DA

A RECUPERACAO DA EMAE, FACE A IMPLANTACAO DO

PROPALARA O SENHOR SECRETARIO DE ENERGIA FAZ UM

BREVE HISTORICO DAS RESTRICOES AO BOMBEAMENTO DAS

AGUAS POLUIDAS DO RIO PINHEIROS PARA A REPRESA

BILLINGS IMPETRANTEA PELA CONSI•TUICAO ESTADUAL DE 19*,

O QUE VEM PREJUDICANDO O ABASTACEIMENTO DE AGUA

PARA ACIONAR AS TURBINAS DA USINA HIDRELETRICA DE

HENRY BORDEN, DE PROPEIDADE DA EMAE COM A

IMPLEMENTACAO DO SISTEMA DE FLOTACA,O E REMOCAO

DE FLUTUANTES PARA A MELHORIA DAS AGUAS DO RIO

PINHEIROS, A USINA PODERA RECUPERAR A SUA

CAPACIDADE OPERACIONAL, ATUALMETE REDUZIDA A 25% E, COM

ESSE GANHO, PAGAR A EMPRESA QUE VENCER A

CONCORRENCIA PARA A DESPOLUICAO DO RIO EXPLICA QUE ESSA

INICIATIVA SERA PRECEDIDA PELA ASSINATURA DE

RESOLUCAO CONJUNTA DAS SECRETARIAS DE ENERGIA, MEIO

AMBIENTE E DE RECURSOS HIDRICOS SANEAMENTO E

OBRAS, CONFORME PREVE A CONSTITUICAO DO ESTADO A

SEGUIR, O SENHOR SECRETARIO DE ENERGIA SOLICITA, AOS

TECNICOS DA EMAE QUE APRESENTEM O RESULTADO DOS

ESTUDOS VISANDO A ELABORACAO DO EDITAL DE LICITACAO

PARA VENDA FUTURA DE ENERGIA ELETRICA ADICIONAL, A

SER PRODUZIDA NA UHE HENRY BORDEN, CONDICIONADA

A EFETIVA MELHORIA DA QUALIDADE DAS AGUAS AFLUENTES

DO CANAL PINHEIROS OS TECNICOS FAZEM UM RELATO

SUMARIO DESSES ESTUDOS, DESTACANDO OS DADOS

GERAIS DO SISTEMA, A VIABILIDADE DO

EMPREENDIMENTO, O PERFFIL DOS AGENTES HABILITADOS A PARTICIPAR DA

CONCORRENCIA, QUE PODERA SER DO TIPO MAIOR PRECO

OFERTADO POR MWH ALGUMAS OBRIGACOES

CONTRATUAIS DO CONCESSIONARIO E UMA SUGESTAO DE

CRONOGRAMA APOS DEBATE, OS TECNICOS ESCLARECEM, AINDA,

QUE ESSE CONJUNTO DE INFORMACOEA SERA EXPOSTO

DURANTE A AUDIENCIA PUBLICA, A SER REALIZADA EM

MEADOS DE FEVEREIRO, QUANDO SERAO COLHIDOS

SUBSIDIOS ADICIONAIS PARA ELABORACAO DO EDITAL DE

LICITACAO POR FIM, O SENHOR PRESIDENTE DO CONSELHO

PASSA A PALAVRA AO SENHOR SECRETARIO DOS

TRANSPORTES QUE COLOCA EM DISCUSSAO, O TRATAMENTO A SER

DADO PELO ESTADO DE SAO PAULO A UM EVENTUAL

REQUERIMENTO DE AJUSTE TARIADO POR PARTE DAS

CONCESSIONARIAS DE RODOVIAS, EM RESPOSTA A COBRANCA,

PELOS MUNICIPIOS, DO IMPOSTO SOBRE SERICOS (ISS),

REFERENTE A ARRECADACAO NAS SUAS RESPECITVAS PRACAS

DE PEDAGIO DADA A IMPORTANCIA DE EVITAR O REPASSE

DESSE CUSTO AOS USUARIOS, OS SENHORES

CONSELHEIROS CONSIDERAM, APOS DEBATE, QUE O EQUILIBRIO

ECONOMICO FINANCEIRO PODERA SER OBTIDO COM A

UTILIZACAO DE OUTROS RECURSOS CONTRATUAIS, TAIS COMO A

REDUCAO DO ONUS FXO E/OU VAAL O

REMANEJAMENTO DE CRONOGRAMA DE OBRAS, A PRORROGACAO DE PRAZO

DE CONTRATO DE CONCESSAO, FICANDO A SECRETARIA DE

ESTADO DOS TRANSPORTES RESPONSAVEL PELAS

NEGOCIACOES COM CADA CONCESSIONARIA, EM FUNCAO DAS

PARTICULADOS DOS RESPECTIVOS CONTRATOS NADA MAIS

HAVENDO NO MOMENTO A SER DISCUTIDO, O SENHOR

PRESIDENTE DO CONSELHO DEU A PRESENTE REUNIAO POR

ENCERRADA, SENDO LAVRADA ESTA ATA QUE LIDA E ACHADA

CONFORME, SEG, OS ASSINADA PELOS PRESENTES,

DR. ANDRE FRANCO MONTORO FILHO

DR. MAURO GUILHERME JARDIM ARCE

DR. YOSHIAKI NAKANO

DR. JOSE ANIBAL

DRA ROSALI DE PAULA LIMA

DR. RUY MARTINS ALTENFELDER SILVA

DR. MICHAEL PAUL ZEITUN

DR. JOSE RICARDO ALVARENGA TRIPOLI

DR. FERNANDO MAIDA DALL'ACQUA

DR. LUIZ CARLOS FRAYZE DAVID

DR. MARIO ENGLER PINTO JUNIOR

DR. GUILHERME AUGUSTO ORNE DE TOLEDO

DRA ANA MARIA OLIVEIRA DE TOLEDO RINALDI

DR. MARCIO NASCIMENTO MAGALHAES

DR. GERSON EDSON FERRREIRA FILHO

1 DR. DILSON SUPLICY FUNARO

DR. OSWALDO ALFAIA JUNIOR

DR. FERNANDO CARVALHO BRAGA

DRA MONICA LANDI

DRA MIRNA AVRES ISSA GONCALVES

DE 12 DE ABRIL DE 2001

ALTERA O PADRAO DE LOTACAO FIXADO CONOROS

MIDADE DO ANEXO VI A QUE SE MFEM O INCISO

VI DO ARTIGO 12 DO DECRETO N* 44.713, DE 11

DE FEVERIRO DE 2000, DA PROVIDENCIEACORE

RELATAS

GERALDO ALCKMIN, GOVERNADOR DO ESTADO DE

SAO PAULO, NO USO DE SUAS STRIBUICOES LEGAIS, A VISTA

DO DISPOSTO NO * 12 DO ARTIGO 38 DA LEI

COMPLEMEN° 712, DE 12 DE ABRIL DE 1993, DIANTE DA
TAR N E

EXPOSICAO DE MOTIVOS DO SECRETARIO DA SAUDE,

DRETA

ARTIGO 12 O PADRAO DE NTACAO DO HOAPITAL

CLEIFERREIRA EM LINS, DA COORDENADORIA DEMENTE -

SAUDE DO INTERIOR, DA SECRETAIA DA SAUDE, FIXADO NA

CONFORMIDADE DO ANEXO VI A QUE SE REFERE O INCISO

VI DO ARTIGO 1' DO DECRETO * 44.713, DE 11 DEEVEN

REIRO DE 2000, FCA ALTERADO DE ACORDO COM O ANEXO

QUE FAZ PARTE INTEGRANTE DESTE DECRETO

ARTIGO 22 A SECRETARIA DA SAUDE DEVERA ADOTAR

-

AS PROVIDENCIAS NECESSARIAS VISANDO A CLESSIFFCACAO

DE CARGOS E FUNCOES-ATIVIDADES CORCODATAS EA

PADRAO DE LOTACAO FIXADO PELO ARTIGO ANTERIOR

ARTIGO 32 O DISPOSTO NOS ARTIGOS 29, 32 E 59 DO

-

DECRETO NS 44.713, DE 11 DE FEVEREIRO DE 2000,

APLICA-SE A UNIDADE DE QUE TRATA ESTE DECRETO

AKO 04* ESTE DECRETO ENTRA EM VIGOR NA DATA

-

DE SUA PUBLICACAO

PALACIO DOS BANDEIRANTES, 12 DE ABRIL DE 2001

GERALDO ALCKMIN

JOSE DA SILVA GEDEA

SECRETARIO DA SAUDE

JOAO CARAMEZ

SECRETARIO-CHEFE DA CASA CIVIL

ANTONIO ANGARITA

RETAO DO GOVERNO E GESTAO ESTRATEGICA

PUBLICADO NA SECRETARIA DE ESTADO DO GOVERNO E

GESTAO ESTRATEGICA, AOS 12 DE ABRIL DE 2001.

A QUE SE FEROO ARTIGO 19 DO

DECRETO N* 45.755, DE 12 DE ABDAL DE 2001

HOSPITAL "CLEMENTE FERREIRA", EM LINS

PADRAO DE

DENOMINACAO LOTACAO

AGENTE ADMINISTRATIVO 1

AUXILIAR DE SERVICOS 196

EXECUTIVO PUBLICO 1 1

MESTRE DE ARTESANATO 1

MOTORISTA 15

OCHIAI ADMINISTRATIVO 20

OFICIAL DE SERVICOS E MANUTENCAO 33

TELEFONISTA 1

TRABALHADOR BRACAL 13

VIGIA 15

ATOS DO

DE DESESSATIZATTO

ATA DA CENTESIMA TRIGESIMA TERCEIRA REUNIAO

DO CONSELHO DIRETOR DO PROGRAMA ESTADUAL DE

DESESTATIZACAO INSTITUIDO POR FORCA DA LEI ESTADUAL

9.361, DE 5.7-96

AOS DEZESEIS DIAS DO MES DE JANEIRO DE DOIS

MIL E UM, AS NOVE HORAS E TRINTA MINUTOS, NO SALAO

DOS PRATOS, NO PRIMEIRO ANDAR DO PALACIO DOS

BANDEIRANTES, NA PRESNCA DO SENHOR GOVERNADOR DO

ESTADO, DR. MARIO COVAS, FOI REALIZADA A

CENTESIMA TRIGESIMA TERCEIRA REUNIAO DO CONSELHO DIRETOR

DO PROGRAMA ESTADUAL DE DESEETAFIZACAO, INSTITUIDO

POR FORCA DA LEI ESTADUAL N 2 9.361, DE 05.07.96,

TENDO COMO PRESIDENTE O SECRETARIO DE ECONOMIA E

PLANEJAMENTO DR. ANDRE FRANCO MONTORO

FILHO, E, COMO MEMBROS PRESENTES OS SENHORES,

DR, MAURO GUILHERME JARDIM ARCE, SECRETARIO

DE ENERGIA, DR. YOSHIAKI NAKNO, SECRTARIO DOS

NEGOCIOS DA FAZENDA, DR. JOSE ANIBAL, SOCRETES

DA CIENCIA, TECNOLOGIA E DESENVOLVIMENTO

ECONOMICO, DRA ROSALI DE PAULA LIMA, PROCURADEIRA

GERAL DO ESTADO, DR. RUY MARTINS ALTENFELDER

SILVA, MEMBRO DE LIVRE ESCOLHA DO GOVERNADOR E

COMO CONVIDADOS, OS SENHORES, DR. MICHAEL PAU,L

ZEITLIN, SECRETARIO DOS TRANSPORTES, DR. JOSE

RICARDO ALVARENGA RIPOU SECRETARIO DE

ESTADO DO MEIO AMBIENTE, DR. FERNANDO MAIDA

DALL'ACQUA, SECRETARIO ADJUNTO DOS NEGOCIOS DA

FAZENDA, DR. LUIZ CARLOS FRAYZE DAVID,

SECRETARI ADJUNTO DA SECRETARIA DOS TRANSPORTES, DR.

MARIO ENGLER PINTO JUNIOR, PROCURADOR GERAL

ESTADO DE SAO PAULO

SECAO 1

GERENTE DE REDACAO - CLAUDIO AMARAI

REDACAO

RUA JOAO ANTONIO DE OLIVEIRA, 152

CEP 03111-010 -SAO PAULO

TELEFONE 6099-9800 FAX 6099-9706
-

HTTP://WWW.IMPRENSAOFICIAL.COM.BR

ASSINATURAS L (11) 6099-9421 E 6099-9626

* - - - -
JUNTA COMERCIAL (11) 3825-6101 FAX (11) 382*6573 RUA BARRA FUNDA, 836 RAMPA

POU PATEMOS 111F 3117-7020 FAX 1111 3117-7019 PCA DO CARMMO, SNP
* - - -

-

ARACATUBA FONE/FAX (18) 6230310RUA ANTONIO JOAO, 130

* -

BAURU FONE/FAX (14) 2270954PCA. DAS CEREJEIRAS, 4-44
* -

* CAMPNAS FONE (19) 3236-5354 - FONE/FAX (19) 323*4707 - RUA IRMA BORAGINA 97 - BOSQUE

MARILIA FONEFAX (14) 4223784AV. RIO BRANCO, 803
* -

* PRESIDENTE PRUDENTE - FONEFAX (18) 221-3128 - AV. MANOEL GOULART, 2.109

* RIBEIRAO PRETO - FONE/FAX 1161 610-2045 - AV. 9 DE JULHO, 378

* SANTOS - FONEFAX (13132342071AV. CNSELHEIRO NEBIAS, 368A - 42 ANDAR - SAFAS 4W

•SAOJOSEDORIOPRETO FONEFAX 2343868-RUAMACHADODEASSIS,224-SANTACRUZ

•SOROCABA FONEFAX 233-7798-RUA7DESETEMBRO,287-5*ANDAR-SALA51

CONSELHO DIRETOR DO PROGRAMA ESTADUAL DE

ESTATIZACAO INSTRUIDO POR FORCA DA LEI ESTADAL 9.361, .

DE 5-7-96

AOS NOVE DIAS DO MES DE MARCO DE ,DOIS MIL E

UM, AS NOVE HORAS, NO SALAO DOS PRATONO

PRIMEIRO ANDAR DO PALACIO DOS BANDEIRANTES, FOI REALIZADA

A CENTESIMA TRIGESIMA QUARTA REUNIAO DO CONSELHO

DIRETOR DO PROGRAMA ESTADUAL DE DESESTATIZACAO

POR DA LEI ESTADUAL * 9.361, DE
INSTITUIDO FORCA N

05.07.96, TENDO COMO PRESIDENTE O SECRETARIO DE

ECONOMIA E PLANEJAMENTO, DROGANDRE FRANCO

MONTORO RLH E, COMO MEMBROS PRESENTES EA

SENHORES, DR. ANTONIO IGNACIO ANGARITA

FERREIRA DA SILVA, SECRETARIO DO GOVERNO GESTAO

MAURO GUILHERME EJARDIM
ESTRATEGICA, DR.

ARCE, SECRETARIO DE ENERGIA, DR. FERNANDO

MAIDA DALL'ACQUA, SECRETARIO DOS NEGOCIOS DA

FAZENDA, DR. JOSE ANIBAL, SECRETARIO DA CIENCIA,

TECNOLOGIA E DESENVOLVIMENTO ECONOMICO, DRA

ROSALI DE PAULA LIMA, PROCURADORA GERAL DO

ESTADO, DR. RUY MARTINS ALTENFELDER SILVA,

MEMBRO DE LIVRE ESCOLHA DO GOVERNADOR E COMO

CONVIDADOS, SENHORES, DR. GUILHERMEAUGUSO

TO CIRNE DE TOLEDO, PRESIDENTE DA COMPANHIA

ENERGETICA DE SAO PAULO CESP, OR. GERSON

-

EDSON FERREIRA FILHO, CORDENADOR DA KADE

DE GESTAO ESTRATEGICA, DR. OSWALDO ALFAIA

JUNIOR, CHEFE DA COORDENADORIA EXECUTIVA DA

PRESIDENCIA DA CESP, DR. FERNANDO CARVALHO

BRAGA, SECRETARIO TECNICO EXECUTIVO DESTECONE

ELHO DRA MÕNICA LANDI DRA MIRNA AYRESE

ISSA GONCALVES, ASSESSORES TECNICOS DE

GABINETE DA SECRETARIA DE ECONOMIA E PLANEJAMENTO, BEM

COMO O COORDENADOR E TECNICEMA QUE INTEGRAM O

CONSORCIO RESPONSAVEL PELO ERRICO *B*, CONTRATADO

•ELA CESP DANDO INICIO AOS TRABALHOS, O SENHOR

PRESIDENTE DO CONSELHO ANUNCIACO OBJETIVO

PRINCIPAL DA REUNIAO, A RETOMADA DAS DISCUSSOES

INICIADAS NA 1331 REUNIAO ACERCA DOS PROBLEMAS QUE

ENVOLVEM A PRIVATIZACAO DA COMPANHIA ENERGETICA

DE SAO PAULOCEP PASSA, A SEGUIR, A PALAVRA AO

SENHOR SECRETARIO DE ENERGIA QUE COMECA A

EXPOSICAO MOSTRANDO O ESTAGIO ATUAL DO PROCESSO DE

DA DO RESERVATORIO DA USINA HIDRELETRICAVARAO COTA

SERGIO MOTTA (ANTIGA PORTO PRIMAVERA), CONDICAO

FUNDAMENTAL PARA A CONTINUIDADE DO PROCESSO, CUJA

COCLUSAO ESTA PREVISTA PARA 25 DE MARCO QUANTO

AOS QUESTIONAMENTOS JURIDICOS SOBRE A MATERIA, A

SENHORA PROCURADORA GERAL, DE POSSE DA PALAVRA,

FAZ UM BREVE RELATO DOS ESFORCOS QUE ESTAO SENDO

EMPREENDIDOS DE MODO A SUSPENDER OS EFEITOS DE

ACOES JUDICIAIS, A MAIORIA ALEGANDO PREJUIZOS

AMBIENTAIS ACORRENTES DO ENCHIMENTO DO LAGO DO

REFERIDO RESERVATORIO, DESTACANDO A MANIFESTACAO

FAVORAVEL DO SUPERIOR TRIBUNAL DE JUSTICA, CUJA

COPIA FOI DISTRIBUIDA AOS MEMBROS DO CONSELHO NA

SEQUENCIA, O SENHOR SECRETARIO DE ENERGIA PASSA A

ALAVRA AO SENHOR PRESIDENTE DA CESP, QUE PRESTA

ESCLARECIMENTOS SOBRE AS OPERACOES DE CAPTACAO DE

RECURSOS EXTERNOS, REALIZADAS COM A FINDADA DE

ALONGAR O PRAZO DE PAGAMENTO DA DIVIDA DE US*

480 MIHOES CONTRAIDA EM MARCO ALEMAO E COM

VENCIMENTO EM MAIO PROXIMO SEGUNDO ELE, A

CESP FEZ UM PRIMEIRO LANCAMENTO DE US* 300

MILHOES EM EUROBONUS, DENOMINADOS EM DOLAR,

COM PRAZO DE 3 ANOS, A VENCER EM MARCO DE 2004.

ACRESCENTA, AINDA, QUE A OPERACAO FOI COMPLETADA

COM O LANCAMENTO DE 200 MILHOES DE EUROS,

EQUIVALENTE A US* 182,5 MILHOES, COM O MESMO PRAZO DE

RESGATE EM RESPOSTA AO DR. RUY MARTINS

ALTENFELDER SILVA, MEMBRO DE LIVRE ESCOLHA DO

GOVERNADOR, SOBRE O ASSUNTO EM QUESTAO, O SENHOR

PRESIDENTE DA CESP DIZ ACREDITAR QUE AS CONDICOES SAO,

HOJE, MELHORES DO QUE AS VIGENTEA A EPOCA DO

LEILAO, SITUACAO EM QUE O NOVO CONTROLADOR DEVERIA

ASSUMIR INTEGRALMENTE A RESPONSABILIDADE PELA

GARANTIA DESSA DIVIDA 0 SENHOR SECRETARIO DE

SOLICITA, ENTAO, AOS TECNICOS DO CONSORCIO

PELO SERVICO *B* DA CESP, QUE

AOS SENHORES CONSELHEIROS, A ATUAL FASE DOS

PERSPECTIVASTRABALHOS DE AVALIACAO DA EMPRESA E ASDE SUA CONCLUSAO OS TECNICOS INFORMAM QUE OS

DADOS DO BALANCO ATUALIZADO JA FORAM PROCESSSOS

E O TRABALHO DE REAVALIACAO ESTA PROXIMO DE SER

FINALIZADO, INCLUINDO UMA AMPLA VERIFICACAO DAS

CUJA EVOLUCAO DEMONSTROU, NO SEU

POUCAS MUDANCAS EM RELACAO A ELABORADA NA

AVALIACAO ANTERIOR OBSERVAM QUE SEIS EMPRESAS

PRE-QUALIFICADAS PARA O ANTIGO LEILAO, AS AMERICANAS

AES, DUKE ENERGY E SOUTHERN, A ELETRICIDADE DE

(EDP), A ELETRICIADE DE FRANCE (EDF) E O GRUPO

ESPANHOL ENDESA, MANTEM OINTERESSE NA OPERACAO

ACRESCENTAM AINDA QUE ESTIVERAM VISITANDO O

ROOM DA CESP A BELGA TRASTE E O CONSORCIO VBC

CORROA),(VOTORANTIN, BRADESCO E CAMARGO QUE

HAVIAM DEMONSTRADO INTERESSE EM PARTICIPAR

DO LEILAO MAS NAO CONSEGUIRAM SE HABILITAR, ALEM DA

AMERICANA NRG, A NOVIDADE PARA O PROXIMO LEILAO

A LUZ DESSAS PONDERACOES, O SENHOR PRESIDENTE DO

SERVICO PUBLICO DE QUALIDADE

DIRETOR-PRESIDENTE

SERGIO KOBAYASHI

DIRETOR VICE-PRESIDENTE

LUIZ CARLOS FRIGERIO

DIRETORES

INDUSTRIAL: CARLOS NICOLAEWSKY

FINANCEIRO E ADMINISTRATIVO: RICHARD VAINBERG

IMPRENSA OARCIAL DO ESTADO S.D. IMESP

C.G.S. 48.066.047/0001-84

INSCR ESTADUAL - 109.675.410.118

SEDE E ADMINISTRACAO

RUA DA MOOCA, 1.921 - CEP 03103-902 - SP
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NOGRAMA TENTATIVO, OS DIAS 27 DE MARCO E 16 DE

MAIO PARA, RESPECTIVAMENTE, PROCEDER A PUBLICACAO

DO EDITAL E A REAAZACAO DO LEILAO POR FIM, O SENHOR

SECRETARIO TECNICO E EXECUTIVO FAZ A ENTREGA, AOS

SENHORES CONSELHEIROS, DO RELATORIO
CORRESPONDEN•

TE AS ATIVIDADES DESTE CONSELHO DIRETOR NO PERIODO

DE 16.06.00 A 31.12.2000, INICIATIVA PELA QUAL RECEBE

OS CUMPRIMENTOS DO DR. RUY MARTINS

ALTENFELDER SILVA, MEMBRO DE LIVRE ESCOLHA DO

GOVERNADOR NA OPORTUNIDADE, ESTE CONSELHEIRO SOLICITA QUE

SEJA LEVADA, AO CONHECIMENTO DO SENHOR

GOVERNADOR DO ESTADO, DR. GERALDO ALCKMIN FILHO, A

SUA INTENCAO DE COLOCAR, A DISPOSICAO, A VAGA QUE

OCUPA COMO MEMBRO DE LIVRE ESCOLHA DO ENTAO

GOVERNADOR MARLO COVAS NADA MAIS HAVENDO NO

MOMENTO A SER DISCUTIDO, O SENHOR PRESIDENTE DO

CONSELHO DEU A PRESENTE REUNIAO POR ENCERRADA,

SENDO LAVRADA ESTA ATA,QUE LIDA E ACHADA CONFORME,

SEGUE ASSINADA PELOS PRESENTES

DR. ANDRE FRANCO MONTORO FILHO

DR. ANTONIO IGNACIO ANGARITA FERREIRA

DA SILVA

DR. MAURO GUILHERME JARDIM ARCE

DR. FERNANDO MAIDA DALL'ACQUA

DR. JOSE ANIBAL

DRA ROSAR DE PAULA LIMA

DR. RUY MARTINS ALTENFELDER SILVA

DR. GUILHERME AUGUSTO CIRNE DE TOLEDO

DR. GERSON EDSON FERREIRA FILHO

DR. OSWALDO ALFAIA JUNIOR

DR. FERNANDO CARVALHO BRAGA

DRA MÕNICA LANDI

DRA MIRNA AYRES ISSA GONCALVES

ATA DA CENTESIMA TRIGESIMA QUINTA REUNIAO DO

CONSELHO DIRETOR DO PROGRAMA ESTADEUS DE

DESESTATIZACAO, INSTITUIDO POR FORCA DA LEI ESTADUAL 9.361,

(TE 5-7-96

AOS VINTE DIAS DO MES DE MARCO DE DOIS MIL E

UM, AS NOVE HORAS E TRINTA MINUTOS, NO SALAO DOS

CONSELHOS, NO PRIMEIRO ANDAR DO PALACIO DOS

BANDEIRANTES, FOI REALIZADA A CENTESIMA TRIGESIMA QUINTA

REUNIAO DO CONSELHO DIRETOR DO PROGRAMA ESTADUAL

DE DESESTATIZACAO, INSTITUIDO POR FORCA DA LEI

ESTADUAL N *9.361, DE 05.07.96, TENDO COMO PRESIDENTE O

SECRETARIO DE ECONOMIA E PLANEJAMENTO, DR. ANDRE

FRANCO MONTORO FILHO, E, COMO MEMBROS

PRESENTES OS SENHORES, DR. MAURO GUILHERME

JARDIM ARCE, SECRETARIO DE ENERGIA, DR. FERNANDO

MAIDA DALL'ACQUA, SECRETARIO DOS NEGOCIOS DA

FAZENDA, DRA ROSAR DE PAULA LIMA,

PROCURADORA GERAL DO ESTADO, DR. RUY MARTINS

ALTENFELDER SILVA, MEMBRO DE LIVRE ESCOLHA DO

GOVERNADOR E COMO CONVIDADOS, OS SENHORES, DR. MICHAEL

PAUL ZEITLIN, SECRETARIO DOS TRANSPORTES, DR.

MARIO ENGLER PINTO JUNIOR, PROCURADOR GERAL

DO ESTADO ADJUNTO, DRA ANA MARIA OLIVEIRA DE

TOLEDO RINALDI, SUBPROCURADORA GERAL DA AREA

DE CONSULTORIA• DRA ROSINA MARIA EUZEBIO

STERN E DRA SILVIA HELENA NOGUEIRA

NASCIMENTO, PROCURADORAS DO ESTADO, DR. JOSE VITOR

SOALHEIRO COUTO, PRESIDENTE DA COMISSAO DE

MONITORAMENTO DAS CONCESSOES E PERMISSOES DOS

SERVICOS PUBLICOS NO AMBITO DA SECRETARIA DOS

TRANSPORTES, DR. GERSON EDSON FERREIRA FILHO,

COORDENADOR DA UNIDADE DE GESTAO ESTRATEGICA, DR.

DILSON SUPLICY FUNARO, ASSESSOR DE GABINETE

DA SECRETARIA DOS TRANSPORTES, DR. FERNANDO

CARVALHO BRAGA, SECRETARIO TECNICO E EXECUTIVO

DESTE CONSELHO, DRA MBNICA LANDI E DRA MIRNA

AYRES ISSA GONCALVES, ASSESSORES TECNICOS DE

GABINETE DA SECRETARIA DE ECONOMIA E

PLANEJAMENTO INICIANDO OS TRABALHOS, O SENHOR PRESIDENTE DO

CONSELHO SOLICITA, AO SENHOR SECRETARIO DOS

TRANSPORTES, QUE APRESENTE OS ESTUDOS QUE ESTAO SENDO

REALIZADOS NO AMBITO DA SUA SECRETARIA, QUANTO AS

OPCOES A SEREM ENCAMINHADAS AS CONCESSIONARIAS

DE RODOVIAS, COMO FORMA DE SE MANTER O EQUILIBRIO

ECONOMICO FINANCEIRO DAS CONCESSOES, TENDO EM

VISTA O IMPACTO DA COBRANCA, PELOS MUNICIPIOS, DO

IMPOSTO SOBRE SERVICOS (ISS), REFERENTE A

ARRECADACAO DO MESMO NAS SUAS RESPECTIVAS PRACAS DE

PEDAGIO DE POSSE DA PALAVRA, O SENHOR SECRETARIO

DOS TRANSPORTES LEMBRA QUE NA 133' REUNIAO DESTE

CONSELHO, FOI CONSIDERADO, COMO PRINCIPIO BASICO, O

NAO REPASSE DESSE CUSTO AO USUARIO FINAL E QUE A

MANUTENCAO DO EQUILIBRIO ECONOMICO-FINANCEIRO

DOS CONTRATOS PODERIA SER OBTIDO MEDIANTE A

UTILIZACAO DE OUTROS PROCEDIMENTOS OBSERVA QUE, A PARTIR

DESTA ORIENTACAO, A SECRETARIA DE ESTADO DOS

TRANSPORTES PASSOU A REALIZAR ESTUDOS MAIS DETALHADOS

SOBRE AS OPCOES LEVANTADAS NAQUELA OPORTUNIDADE,

TENDO COMO REFERENCIA OS PLANOS DE NEGOCIOS

SUMARIO

ASSINATURA DE SEUS RESPECTIVOS CONTRATOS APOS

ENUMERAR AS VANTAGENS E DESVANTAGENS DAS

ALTERNATIVAS ANTERIORMENTE ESTUDADAS, O SENHOR SECRETARIO

DOS TRANSPORTES PROPOE, AOS MEMBROS DO

CONSEI|O QUE ANALISEM TAMBEM UMA NOVA FORMULA

IDENTIFICADA PELOS MEMBROS DA COMSESAO DE

MONITORAMENTO DAS CONCESSOES DA SECRETARIA DOS

TRANSPORTES, QUE TRATA A QUESTAO NO AMBITO DAS RECEITAS

ACESSORIAS NO INTUITO DE PRESERVAR ASPECTOS

ESSENCIAIS ESTABELECIDOS NOS CONTRATOS ASSINADOS E O

PROPRIO EQUILIBRIO ECONOMICO-FINANCEIRO DA CONCESSAO

APOS DEBATE, O SENHOR PRESIDENTE DO CONSELHO

SOLICITA, AO SENHOR SECRETARIO DOS TRANSPORTES, QUE

ELABORE UM QUADROS-SINTESE DO RESULTADO DAS

CONCESSOES, ATE O PRESENTE, E DO IMPACTO DO NOVO ENCARGO

NOS PLANOS DE NEGOCIOS APRESENTADOS PELAS

CONCESSIONARIAS, PARA OPORTUNO ENCAMINHAMENTO AO

SENHOR GOVERNADOR DO ESTADO NADA MAIS HAVENDO

NO MOMENTO A SER DISCUTIDO, O SENHOR PRESIDENTE

DO CONSELHO DEU A PRESENTE REUNIAO POR ENCERRADA,

SENDO LAVRADA ESTA ATA QUE LIDA E ACHADA CONFORME,

SEGUE ASSINADA PELOS PRESENTES

DR. ANDRE FRANCO MONTORO FILHO

DR. MAURO GUILHERME JARDIM ARCE

DR. FERNANDO MAIDA DALL'ACQUA

DRA ROSALI DE PAULA LIMA

DR. RUY MARTINS ALTENFELDER SILVA

DR. MICHAEL PAUL ZEITLIN

DR. MARIO ENGLER PINTO JUNIOR

DRA ANA MARIA OLIVEIRA DE TOLEDO RINALDI

DRA ROSINA MARIA EUZEBIO STERN

DRA SILVIA HELENA NOGUEIRA NASCIMENTO

DR. JOSE VITOR SOALHEIRO COUTO

DR. GERSON EDSON FERREIRA FILHO

DR. DILSON SUPLICY FUNARO

DR. FERNANDO CARVALHO BRAGA

DRA MÕNICA LANDI

DRA MIRNA AYRES ISSA GONCALVES

ATA DA CENTESIMA TRIGESIMA SEXTA REUNIAO DO

CONSELHO DIRETOR DO PROGRAMA ESTADAL DE

DESESTATIZACAO INSTRUIDO POR FORCA DA LEI ESTADUAL9361,

DE 5-7-96

AOS VINTE E SETE DIAS DO MES DE MARCO DE DOIS

MIL E UM, AS NOVE HORAS E TRINTA MINUTOS, NO SALAO

DOS PRATOS, NO PRIMEIRO ANDAR DO PALACIO DOS

BANDEIRANTES, FOI REALIZADA A CENTESIMA TESIMA SEXTA

REUNIAO DO CONSELHO DIRETOR DO PROGRAMA ESTADUAL

DE DESESTATIZACAO, INSTITUIDO POR FORCA DA LEI

ESTADUAL N* 9.361, DE 05.07.96, TENDO COMO PRESIDENTE O

SECRETARIO DE ECONOMIA E PLANEJAMENTO, DR. ANDRE

FRANCO MONTORO FILHO, E, COMO MEMBROS

PRESENTES OS SENHORES, DR. ANTONIO IGNACIO

ANGARITA FERREIRA DA SILVA, SECRETARIO DO GOVERNO E

GESTAO ESTRATEGICA, DR. MAURO GUILHERME

JARDIM ARCE, SECRETARIO DE ENERGIA, DR. FERNANDO

MAIDA DALL'ACQUA, SECRETARIO DOS NEGOCIOS DA

FAZENDA, DRA ROSALI DE PAULA LIMA, PROCURAODE

RA GERAL DO ESTADO, DR. RUY MARTINS

ALTENFELDER SILVA, MEMBRO DE LIVRE ESCOLHA DO

GOVERNADOR E COMO CONVIDADOS, OS SENHORES, DR. LUIZ

CARLOS FRAYZE DAVID, SECRETARIO ADJUNTO DA

SECRETARIA DOS TRANSPORTES, DR. GUILHERME AUGUSTO

CIRNE DE TOLEDO, PRESIDENTE DA COMPANHIA

ENERGETICA DE SAO PAULO - CESP, DRA ANA MARIA

OLIVEIRA DE TOLEDO RINALDI, SUBPROCURADORA GERAL

DA AREA DE CONSULTORIA, DRA ROSINA MARIA

EUZEBIO STERN E DRA SILVIA HELENA NOGUEIRA

NASCIMENTO, PROCURADORAS DO ESTADO, DR. GERSON

EDSON FERREIRA FILHO, COORDENADOR DA UNIDADE

DE, GESTAO ESTRATEGICA, DR. OSWALDO ALFAIA

JUNIOR, CHEFE DA COORDENADORIA EXECUTIVA DA

PRESIDENCIA DA CESP, DR. FERNANDO CARVALHO

BRAGA, SECRETARIO TECNICO E EXECUTIVO DESTE

CONSELHO, DRA MÕNICA LANDI E DRA MIRNA AYRES

ISSA GONCALVES, ASSESSORES TECNICOS DE

GABINETE DA SECRETARIA DE ECONOMIA E PLANEJAMENTO, BEM

COMO O COORDENADOR E TECNICOS QUE INTEGRAM OS

CONSORCIOS RESPONSAVEIS PELOS SERVICOS *A* E *B*

CONTRATADOS PELA CESP PROCEDENDO A ABERTURA DOS

TRABALHOS, O SENHOR PRESIDENTE DO CONSELHO LEMBR•

QUE O PROPOSITO CENTRAL DESTA REUNIAO E A

APRESENTACAO DOS ESTUDOS ELABORADOS PELOS CONSORCIOS,

OBJETIVANDO PROMOVER UMA REAVALIACAO DA CESP, DE

ACORDO COM A ORIENTACAO DADA POR ESTE CONSELH(

EM REUNIOES PRECEDENTES INICIALMENTE SOLICITA, AOS

TECNICOS DO SERVICO *A*, QUE FACAM A EXPOSICAO

SOBRE OS RESULTADOS DOS ESTUDOS ELABORADOS, COM O

INTUITO DE VERIFICAR AS EVENTUAIS ALTERACOES OCORRIDAS

NAS PREMISSAS ANTES CONSIDERADAS, E SEUS SOLVEIS

IMPACTOS NO VALOR ECONOMICO DA COMPANHIA

SEGUNDO OS TECNICOS, ALEM DO FATO DE QUE ESTA NOVA

ARTIACAO JA INCORPORA DADOS DO BALANCO ATUALZADO

DA EMPRESA, HOUVE MUDANCAS IMPORTANTES NAS

EXPECTATIVAS EM RELACAO A AVALIACAO ANTERIOR

CASA CIVIL ..........................

GOVERNO E GESTAO ESTRATEGICA ......... 4

ECONOMIA E PLANEJAMENTO ............ 4

JUSTICA E DEFESA DA CIDADANIA ......... 4

ASSISTENCIA E DESENVOLVIMENTO SOCIAL 4

EMPREGO E RELACOES DO TRABALHO ......

SEGURANCA PUBLICA .................. 4

ADMINISTRACAO PENITENCIARIA .......... 7

FAZENDA ........................... 8

AGRICULTURA E ABASTECIMENTO .......... 11

EDUCACAO .......................... 12

SAUDE ............................. 17

ENERGIA ............................ 23

TRANSPORTES ........................ 23

CULTURA ............................ 23

CIENCIA, TECNOLOGIA

HABITACAO .......................... 24

MEIO AMBIENTE ..................... 24

PROCURADORIA GERAL DO ESTADO ......... 27

TRANSPORTES METROPOLITANOS 32
..........

RECURSOS HIDRICOS, SANEAMENTO OBRAS 33.

UNIVERSIDADE DE SAO PAULO 33...........

UNIVERSIDADE ESTADUAL DE CAMPINAS ...

UNIVERSIDADE ESTADUAL PAULISTA 34........
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EDITAIS 34............................

MIDELA ELETRONICA 42....................
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BELLABOLSA ELETRONICA DE COMPRAS 55....

DIARIOS DOS MUNICIPIOS 55...............

PARTIDOS POLITICOS ................... 60

MINISTERIOS E ORGAOS FEDERAIS .........
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CLUINDO A APRESENTACAO ONZENAM QUE OS CENARIOS

ALTERNATIVOS CONSTRUIDOS COM BASE NOS MONTANTES

DE ENERGIA ASSEGURADA E EXCEDENTE, NAS TARIFAS DOS

CONTRATOS INICIAIS E BILATERAIS E NAS DO MERCADO

"SPOT", E NO CALCULO DO CUSTO DO CAPÑTAL, TANTO

PROPRIO COMO DE TERCEIROS, NAO APONTAM MODIFICACOES

SUBSTANTIVAS EM RELACAO AO PRECO MINIMO

ESTABELECIDO PARA A VENDA DAS ACOES DA EMPRESA, QUANDO

DO LEILAO ANTERIOR DISCUTIDAS AS PREMISSAS

FUNDAMENTAIS E FEITOS ESCLARECIMENTOS ADICIONAIS, O

SENHOR PRESIDENTE DO CONSELHO PASSA A PALAVRA AOS

REPRESENTANTES DO SERVICO *B* PARA QUE PROCEDAM

A SUA EXPOSICAO DE POSSE DA PALAVRA, OS TECNICOS

DO SERVICO *B* DESCREVEM AS VARIAVEIS LEVANTADAS

EM SEUS ESTUDOS, CUJA REFERENCIA FOI, TAMBEM, O

BALANCO DE 31112100. DESTACAM, EM PRIMEIRO LUGAR,

OS AJUSTES REALIZADOS NA REVISAO DAS ALIQUOTAS DA

COIFAS E DA CPMF, NA ATUALIZACAO DAS PREMISSAS DE

FUNFACAO DA TAXA DE CAMBIO E DAS TARIFAS DAS

EMPRESAS DE DISTRIBUICAO E NO DESTOCAMENTO DO PERIODO

DE PROJECAO PROSEGUINDO NA SUA EXPOSICAO, OS

TECNICOS FAZEM UMA AVALIACAO SOBRE AS PERSPECTIVAS

DE PARTICIPACAO EFETIVA DE CADA UM DOS INVESTIDORES

QUE VISITARAM O DATAPROM DA CESP E

DEMONSTRARAM REAL INTERESSE NO PROCESSO CONCLUIDA A

APRESENTACAO, O TECNICO RESPONSAVEL PELO SERVICO *B*

OBSERVA QUE TAIS ESTUDOS APONTAM NA DECAO DE

UM PRECO MINIMO PROXIMO AO PATAMAR ESTIPULADO

•ARAA PRIVATIZACAO DA CESP, POR OCASIAO DA

PRIMEIRA TENTATIVA DE VENDA APOS DEBATE, O SENHOR

PRESIDENTE DO CONSELHO PONDERA QUE, DADA A SUA

IMPORTANCIA, AS PROPOSTAS APRESENTADAS REQUEREM UMA

ANALISE MAIS APROFUNDADA DOS SENHORES

CONSELHEIROS, DE MODO A GARANTIR O ACERO DAS DECISOES A

SEREM TOMADAS SOBRE AMATERIA, SE POSSEIVEL AINDA

NA PROXIMA SEMANA NADA MAIS HAVENDO NO

MOMENTO A SER DISCUTIDO, O SENHOR PRESIDENTE DO

CONSELHO DEU A PRESENTE REUNIAO POR ENCERRADA,

SENDO LAVRADA ESTA ATA QUE LIDA E ACHADA CONFORME,

SEGUE ASSINADA PELOS PRESENTES

DR. ANDRE FRANCO MONTORO FILHO

DR. ANTONIO IGNACIO ANGARITA FERREIRA

DA SILVA

DR. MAURO GUILHERME JARDIM ARCE

DR. FERNANDO MAIDA DALL'ACQUA

DRA ROSALI DE PAULA LIMA

DR. RUY MARTINS ALTENFELDER SILVA

DR. LUIZ CARLOS FRAYZE DAVID

DR. GUILHERME AUGUSTO CIRNE DE TOLEDO

DRA ANA MARIA OLIVEIRA DE TOLEDO RINALDI

DRA ROSINA MARIA EUZEBIO STERN

DRA SILVIA HELENA NOGUEIRA NASCIMENTO

DR. GERSON EDSON FERREIRA FILHO

DR. OSWALDO ALFAIA JUNIOR

DR. FERNANDO CARVALHO BRAGA

DRA MÕNICA LANDI

DRA MIRNA AYRES ISSA GONCALVES

CONSELHO DIRETOR DO PROGRAMA ESTADUAL DE

DESESTATIZACAO INSTITUIDO POR FORCA DA LEI ESTADUAL 9.361

DE 5-7-96

AOS TRES DIAS DO MES DE ABRIL DE DOIS MIL E UM,

AS NOVE HORAS E TRINTA MINUTOS, NO SALAO DOS PRATOS,

NO PRIMEIRO ANDAR DO PALACIO DOS BANDEIRANTES, FOI

REALIZADA A CENTESIMA TRIGESIMA SETIMA REUNIAO DO

CONSELHO DIRETOR DO PROGRAMA ESTADUAL DE

DESESTATIZACAO, INSTITUIDO POR FORCA DA LEI ESTADEUS N' 9.361

DE 05.07.96, TENDO COMO PRESIDENTE O SECRETARIO DE

ECONOMIA E PLANEJAMENTO, DR. ANDRE FRANCO

MONTORO FILHO, E, COMO MEMBROS PRESENTES OS

SENHORES, DR. MAURO GUILHERME JARDIM ARCE

SECRETARIO DE ENERGIA, DR. FERNANDO MAIDA

DALL'ACQUA, SECRETARIO DOS NEGOCIOS DA FAZENDA

DRA ROSALI DE PAULA LIMA, PROCURADORA GERAL DO

ESTADO, DR. RUY MARTINS ALTENFELDER SILVA

MEMBRO DE LIVRE ESCOLHA DO GOVERNADOR E COMO

CONVIDADOS, OS SENHORES, DR. DALMO DO VALLE

NOGUEIRA FILHO, SECRETARIO ADJUNTO DA SECRETARIA

DO GOVERNO E GESTAO ESTRATEGICA, DR. LUIZ CARLOS

FRAYZE DAVID, SECRETARIO,ADJUNTO DA SECRETARIA

DOS TRANSPORTES, DR. MARIO ENGLER PINTO

JUNIOR, PROCURADOR GERAL DO ESTADO ADJUNTO, DR.

GUILHERME AUGUSTO CIRNE DE TOLEDO,

PRESIDENTE DA COMPANHIA ENERGETICA DE SAO PAULO

CESP, DRA ROSINA MARIA EUZEBIO STERN E DRA

;ILVIA HELENA NOGUEIRA NASCIMENTO,

PROCURADORAS DO ESTADO, DR. GERSON EDSON FERREIRA

FILHO, COORDENADOR DA UNIDADE DE GESTAO

ESTRATEGICA, DR. OSWALDO ALFAIA JUNIOR, CHEFE DA

CORDENADORIA EXECUTIVA DA PRESIDENCIA DA CESP

DR. FERNANDO CARVALHO BRAGA, SECRETARIO

TECNICO E EXECUTIVO DESTE CONSELHO, DRA MONICA

LANDI E DRA MIRNA AYRES ISSA GONCALVES,

ECONOMIA E PLANEJAMENTO INICIANDO OS TRABALHOS, O

SENHOR PRESIDENTE DO CONSELHO RETOMA OS

PRINCIPAIS PONTOS, LEVANTADOS NA ULTIMA REUNIAO PELOS

CONSORCIOS RESPONSAVEIS PELOS SERVICOS *A* E *B*

DA CESP QUE, DADA A SUA IMPORTANCIA PARA A

CONCLUSAO DO PROCESSO, MERECERIAM DISCUSSAO MAIS

APROFUNDADA POR PARTE DOS SENHORES CONSELHEIROS

DENTRE ESSES, O SENHOR SECRETARIO TECNICO E EXECUTIVO

DO PED DESTACA: XACAO DO PRECO MINIMO DO LEILAO,

OBRIGACOES ESPECIAIS DO NOVO CONTROLADOR;

CONDICOES DE PAGAMENTO DO AGIO, FORNECIMENTO DE

GARANTIAS E CRONOGRAMA DE VENDA APOS AMPLO

DEBATE SOBRE ESSA MATERIA, O CONSELHO DIRETOR

DECIDE RECOMENDAR, PARA A APROVACAO DO SENHOR

GOVERNADOR DO ESTADO: A) QUE O PRECO MINIMO DE

ALIENACAO DAS ACOES DA COMPANHIA ENERGETICA DE SAO

PAULO - CESP, PARA TOTE UNICO, CONSTITUIDO POR

38,66% (TRINTA E OITO INTEIROS E SESSENTA E SEIS

CENTESSIMOS POR CENTO) DO CAPITAL SOCIAL DA EMPRESA,

SENDA 31,92% (TRINTA E UM INTEIROS E NOVENTA E DOIS

CENTESIMOS POR CENTO) EM ACOES ORDINARIAS, E 6,74%

SEIS INTEIROS E SETENTA E QUATRO CENTESIMOS POR

CENTO) EM ACOES PREFERENCIAIS, SEJA DE R*

1.739.172310,88 (UM BILHAO, SETECENTOS E TRINTA E

NOVE MILHOES, CENTO E SETENTA E DOIS MIL, SETECENTOS

E DEZ REAIS, E OITENTA E OITO CENTAVOS), EQUIVALENTE

AO PRECO MINIMO DE R* 48,00 (QUARENTA E OITO REAIS)

POR LOTE DE MIL AC6ES; B) QUE SEJA ESTABELECIDA A

OBRIGATORIEDADE DE EXPANSAO DA ATUAL CAPACIDADE

INSTALADA DO SISTEMA DE GERACAO DA COMPANHIA EM,

NO MINIMO, 16,5% (DEZESSEIS E MEIO POR CENTO), NO

•ERIODODE 8 (OITO) ANOS, A PARTIR DA DATA DA

ASSINATURA DOS CONTRATOS DE CONCESSAO A SEREM FIRMADOS

COM O NOVO CONTROLADOR; C) QUE PARA ATENDIMENTO

)ARCIAL DA EXIGENCIA DEFINIDA NO ITEM (B) SEJA

CONSIDERADA A OBRIGATORIEDADE DE CONCLUIR A INSTALACAO

ATE A 14' MAQUINA, NO EMPREENDIMENTO DA USINA

HIDRELETRICAS ENGENHEIRO SERGIO MOTTA (ANTIGA PORTO

PRIMAVERA); D) QUE O AGIO, EVENTUALMENTE FIDO NO

LEILAO, POSSA SER PAGO EM PARCELA UNICA, EM 16 DE

ABRIL DE 2OE2, CORRIGIDO PELO IGP-DI, MAIS JUROS DE

6% A/A; E) QUE O NOVO CONTROLADOR DEVA,

CONCOMITANTEMENTE A ASSINATURA DO CONTRATO DE COMPRA E

VENDA DE ACOES, E COMO CONDICAO ESSENCIAL DE SUA

VALIDADE APRESENTAR, EM FAVOR DO ESTADO, UMA DAS

SEGUINTES GARANTIAS: I) FIANCA DO NOVO CONTROLADOR;

II) CAUCAO DE ACOES, E III) CAUCAO DOS DIREITOS

EMERGENTES DA CONCESSAO DA UHE ILHA SOITEIRA TRES

IRMAOS; E F) QUE O LEILAO DE VENDA DAS ACOES DA

COMPANHIA ENERGETICA DE SAO PAULO - CESP SEJA

REALIZADO EM 16 DE MAIO DE 2001, A PARTIR DAS NOVE

HORAS, NA BOVESPA POR FIM, O SENHOR SECRETARIO

TECNICO E EXECUTIVO DO CONSELHO JUSTIFICA A

AUSENCIA DO SENHOR SECRETARIO DE CIENCIA, TECNOLOGIA E

DESENVOLVIMENTO ECONOMICO, UMA VEZ QUE O

MESMO ENCONTRA-SE EM BUENOS AIRES, PARTICIPANDO

DE UM SEMINARIO COMO REPRESENTANTE DO GOVERNO

DO ESTADO DE SAO PAULO. NADA MAIS HAVENDO NO

MOMENTO A SER DISCUTIDO, O SENHOR PRESIDENTE DO

CONSELHO DEU A PRESENTE REUNIAO POR ENCERRADA,

SENDO LAVRADA ESTA ATA QUE LIDA E ACHADA CONFORME,

SEGUE ASSINAD,A PELOS PRESENTES
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DESPACHO DO GOVERNADOR, DE 3-4-2001

APROVO AS RECOMENDACOES PROPOSTAS PELO

CONSELHO DIRETOR DO PED EM SUA 137* REUNIAO

* GERALDO ALCKMIN FILHO

ATA DA CENTESIMA TRIGESIMA PRIMEIRA REUNIAO

DO CONSELHO DIRETOR DO PROGRAMA ESTADUAL DE

DESESTATIZACAO, INSTITUIDO POR FORCA DA LEI ESTADUAL

9.361, DE 5-7-96

AOS VINTE E UM DIAS DO MES DE NOVEMBRO DE

DOIS MIL, AS NOVE HORAS E TRINTA MINUTOS, NO SALAO

DOS PRATOS, NO PRIMEIRO ANDAR DO PALACIO DOS

BANDEIRANTES, FOI REALIZADA A CENTESIMA TRIGESIMA

PRIMEIRA REUNIAO DO CONSELHO DIRETOR DO PROGRAMA

ESTADUAL DE DESESTATIZACAO, INSTITUIDO POR FORCA DA

LEI ESTADUAL N* 9.361, DE 05.07.96, TENDO COMO

IMPRENSA OFICIAL

SERVICO PUBLICO DE QUALIDADE

DIARIO OFICIAL ESTA 100% INFORMATIZADO, SISTEMA ON-LINEO

NAO PERMITE CANCELAMENTO DE QUALQUER ARQUIVO APOSO O

FINAL DO HORARIO DE RECEBIMENTO DE MATERIAS ASSIM SENDO

DE NADA ADIANTAM AS GESTOES E PEDIDOS VIA TELEFONE OU FAX

E-MAIL INFORMA TAMBEM NAO E RECOMENDAVELOU QUE

DEIXAR A TRANSMISSAO DE ARQUIVOS PARA A ULTIMA HORA DE

FUNCIONAMENTO DO SISTEMA ON-LINE ESTA TOTALMENTEE QUE

DESCARTADA A TRANSMISSAO APOS AS 17 HORAS, AINDA QUE

EXCEPCIONALMENTE


